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https://www.service-public.fr/P10016
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https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/services-aux-francais/documents-officiels-a-l-etranger/article/duree-de-validite-de-la-carte-nationale-d-identite-et-sejour-a-l-etranger
https://www.service-public.fr/P10016
https://www.service-public.fr/
https://www.diplomatie.gouv.fr/fr/conseils-aux-voyageurs/conseils-par-pays-destination/
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https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R46121


https://www.douane.gouv.fr/particuliers/vous-voyagez
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https://ants.gouv.fr/
https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F11534


https://d.docs.live.net/02afab309030236a/Com%20Access/DOCS%20a%20retranscrire/MAE%20Mai%202023/le%20permis%20de%20conduire%20international


http://www.com-access.fr/
http://www.inclusion-europe.eu/easy-to-read

